
N I E D E R S C H R I F T 
 

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital 
 
Gremium: Finanz- und Verwaltungsausschuss 
 
Sitzung am: 6. Januar 2015 
 
Sitzungsort: Rathaus Potschappel 
 
Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr Sitzungsende: 22:40Uhr 

 
 
Die Sitzung setzte sich aus öffentlichen und nichtöffentlichen Tagesordnungspunkten 
zusammen. 
 
 
Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieser Niederschrift 
sind. 
 
 

Genehmigt und wie folgt unterschrieben: 
 
Vorsitzender:  
 
 
Schriftführer:  
 
 
Urkundspersonen:  
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T E I L N E H M E R V E R Z E I C H N I S 
 

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital 
 
Gremium: Finanz- und Verwaltungsausschuss 
 
Sitzung am: 6. Januar 2015 

 

Sitzungsteilnehmer Funktion Bemerkungen 

   
Vorsitzender   
Klaus Mättig Oberbürgermeister  
   
Stadträtinnen/Stadträte   
Jutta Ebert Ortsvorsteherin Wurgwitz  
Alexander Frenzel   
Peter Heinzmann   
Thomas Käsemodel   
Norbert Mayer Fraktionsvorsitzender AfD-Fraktion  
Chris Meyer Fraktionsvorsitzender Fraktion Bürger 

für Freital 
 

Peter Pfitzenreiter Fraktionsvorsitzender CDU als Gast 
Michael Richter Fraktionsvorsitzender Fraktion DIE 

LINKE. 
 

Martin Rülke   
Katrin Schulze  ab 18:05 Uhr 
Günter Specht  als Gast 
Dr. Olaf Wasner   
Heidrun Weigel   
Klaus Wolframm Fraktionsvorsitzender Fraktion SPD/Die 

Grünen 
 

   
Ortsvorsteher   
Thomas Käfer Kleinnaundorf  
   
Bürgermeister   
Mirko Kretschmer-Schöppan Erster Bürgermeister  
   
Amtsleiter/innen und Mitarbei-
ter/innen 

  

Rica Bley Sachgebietsleiterin Stadtsanie-
rung/Wohnungsbauförderung 

 

Henryk Eismann Wirtschaftlicher Referent  
Andreas Funk Amtsleiter Finanzverwaltung  
Gerd Glöß Amtsleiter Ordungsamt  
Sabine Güttel Sachgebietsleiterin Bauleitpla-

nung/Stadtentwicklung 
 

Sandra Hanke Schriftführerin  
Daniel Hartig Betriebsleiter Abwasserbetrieb  
Ilona Helbig Amtsleiterin Amt für Soziales, Schulen 

und Jugend 
 

Gabriele Kerger Amtsleiterin Rechnungsprüfungsamt  
Holger Leuschner Amtsleiter Hauptamt  
Gerhard Schiller Amtsleiter Stadtbauamt  
Korina Tillig Sachbearbeiterin FPE bis TOP 5, bis 18:10 
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Uhr 
Helmut Weichlein Juristischer Referent  
 
 
Abwesenheit: 
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Herr Mättig begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. Zur vorliegenden Tagesord-
nung gibt es keine Änderungen. Damit ist sie angenommen. 
 
Frau Schulze kommt. Somit sind 13 Stimmberechtigte anwesend.  
 
 
 
 

V E R Z E I C H N I S   D E R   T A G E S O R D N U N G S P U N K T E 
 

Körperschaft: Große Kreisstadt Freital 
 
Gremium: Finanz- und Verwaltungsausschuss 
 
Sitzung am: 6. Januar 2015 

Öffentlicher Teil 

 
  
   1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfähig-

keit 
  
  
   2. Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift vom 22. Oktober 2014 
  
  
   3. Informationen und Anfragen 
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Tagesordnungspunkt  1 
 
Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Sitzung sowie der Beschlussfä-
higkeit  
 

 
Herr Mättig stellt die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung sowie die Beschlussfähigkeit 
fest.  
 
 

Tagesordnungspunkt  2 
 
Beschluss über Einwendungen gegen die Niederschrift vom 22. Oktober 2014  
 

 
Gegen die genannte Niederschrift liegen keine Einwendungen vor.  
 
 

Tagesordnungspunkt  3 
 
Informationen und Anfragen  
 

 
Herr Mättig informiert, dass am 27. Januar 2015, um 17.00 Uhr die Kranzniederlegung zum 
Gedenktag der Opfer des Nationalsozialismus am Platz des Friedens stattfindet. Die 
musikalische Umrahmung sowie die Kränze werden von der Verwaltung organisiert. Die 
Rede hält die Fraktion Bürger für Freital.  
 
Frau Ebert bedankt sich auch im Namen der Wurgwitzer Bürger, für den eingegangenen 
Fördermittelbescheid der Sanierung der Grundschule Wurgwitz. Jetzt sollten zügig die 
nächsten Schritte angegangen werden, damit die Arbeiten begonnen werden können.  
 
Herr Mättig führt aus, dass der Bescheid am 29. Dezember 2014 bei der Verwaltung 
eingegangen ist. Von Seiten der Verwaltung wurde aufgrund der Kurzfristigkeit versäumt, die 
Fraktionen entsprechend darüber zu informieren. Momentan wird der Fördermittelbescheid 
von der Verwaltung geprüft und danach festgelegt, wann mit der Sanierung begonnen wird. 
Die Finanzierung der Kindertagesstätte ist in diesem Bescheid noch nicht enthalten, liegt 
aber bereits zur Prüfung bei der entsprechenden Behörde. Herr Mättig bemerkt, dass 
darüber nachgedacht werden muss, wohin die Schüler während der Bauphase ausgegliedert 
werden. Wobei die Variante der Container sicherlich nicht mehr in Frage kommen wird, da 
dies mit 500.000 Euro eine sehr teure Möglichkeit wäre.  
 
Weitere Informationen und Anfragen gibt es nicht.  
 

Herr Mättig beendet den öffentlichen Teil. Es sind keine Zuhörer anwesend. 
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